
涉企收费 全面清理

!"#$% &'()*

本报讯!记者 潘燕" 着力
减轻企业负担# 降低过高的收
费标准# 将成为年内我市优化
经济发展环境工作的重中之
重$ 记者从昨日全市优化经济
发展环境电视电话会议上获
悉# 从现在起至

!!

月底前#我
市将全面开展对涉企行政事业
性收费和经营服务性收费的专
项清理工作$

专项行动将重点清理行政
许可审批过程中的各项涉企行
政事业性收费和证照类行政事
业性收费# 凡违法违规及企业
反映强烈的收费项目将一律取
消$ 对于明显偏高的行政事业
性收费项目# 在经过测算后将
降低收费标准$

市纪委有关负责人表示 #

对涉企经营服务性收费项目也
要进行清理$ 按规定# 凡属下

列情形之一的将被取消% 超越
管理权限# 擅自设立的收费项
目& 擅自提高收费标准' 扩大
收费范围' 增加收费频次' 超
越收费时限的收费项目 & 利
用行政权力或行业垄断地位 #

强制企业接受指定服务并收
费的 & 行政机关或垄断行业
将职责范围内的工作转移或
变相转移到下属单位 ' 社会
团体或委托给中介机构进行
收费# 变无偿服务为有偿服务
的& 不属经营服务性管理的范
围# 按经营服务性收费进行管
理的 & 不具备规定的执业资
格# 不符合规定的执业范围实
施收费的& 以保证金' 抵押金
等形式变相收费的& 属于经营
性收费管理的范围# 但收费单
位不按规定办理注册登记# 不
使用税务发票的$

责编 谭文国 编辑 马艺波
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教书育人是老师的天职，但如何教、怎样育

却是一千位老师就有一千种方法。在新东中学

（郑州十一中北校），老师们所用的方法虽千差

万别，其中却始终贯穿着一个相同的宗旨，我们

或许说不出它具体是什么，但我们可以在老师

的一言一行中感受到它，触摸到它……

A-(LMN201O13¿9 �;

./012(PAHJQR2S.6 Þ³

*(±E9ATI79Ü�øHU79Ù;

Þ./019Z(V3¦WHU6

X�Y(0Z 9AX-¾¿9Õ-

1ã9[(\]¤-3¿^_6 `aAb

c<Ûd6  e;<3¦Íe9ffXg9

h{ij9;<*+9Xk¹l9Xmcn9

o2pqçrstt0Hu<A6 1 v

7¦�9;w�^xZD2�;%&9yz

¢d{3¦,t¢|'3¦, 23¦459V

¢ï}>()*+9X$%()1ã,;3

¦Ø~9FAbc<3¦2��6 Þ³*9

Z7��23ß121���9 �N2¿

ãV�ÜÍï�9 FAHIJ(V�)2

��C9øg�<@&H9Aø1J<¢{

��J9 Ïn�GXcò,9¢�@¤-d

{,$��A©��2�4×2Ç�6

Þ³*9Aq�<¾¿-;1ã�§

291ã-��9¾¿;�ê6 Þ³*9�

�2¿P��xXyz9ç�t��2¿

ãï��-� ¡6AOP<�$2¿ã

ï��ò¢�1ã2û&ß�£9¤¹1

ã2�¥çªû9>)1ã�òÞ¾¿¦

§¨©2ª��9«Z&'2¬9()

¼ðXb9¼(®9¼�®9¯J°b;

±6²-³V§¨³2¿ãï�FA©2

1ã(±<=´µ2E9(±<�;´µ

0(P2ª¶Hç@&H9F´µd;(

)·B¸¸2)786

X¹�A´2º»¼Ü1½J<¾

¿´9Z(�ÀÁA´«ZÂÃÄ9oÛ

Å�0�AÆ<(Çû9_`A©´ò+

cWN6 ]\ÈAÉ�1ãÊ9Ü1©G

tt0ËHU<6ÌÞ³Çûþ(¯ÍÞ

´µ2üÎÈ9(¯ªÏ7A©6

�;(L3¿9`71ã(ÐÐÑAO

'2ÒÓ9AtO9ª«��Ô7~©2Õ

�9ÖZX×1Å9X×�@9�XØ�~

©9XØ�1 9XØ�3¿³)Ùe6

,-./0123

高一数学老师 -./
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初二·一班班主任 234

近日!中

国移动河南

公司走进天

下城社区开

展"绿箱子环

保计划 #!解

决居民废旧

手机及配件

处理问题$

李红霞 摄

周边秩序 专项整治

+,-./ 0'(12

本报讯 !记者 潘燕 实习
生 姬晓琼 "即日起 #本市将展
开专项行动# 集中整治企业周
边的治安环境$ 记者从昨日上
午召开的省' 市优化经济发展
环境工作电视电话会议上获
悉# 那些寄生在企业周边的小
冶炼' 收购站点以及违规经营
的小加工厂将被坚决取缔$

专项整治行动的重点包
括% 国有大中型企业或者其他
企业周边治安环境问题集中 '

案件多发' 损失严重的治安乱
点& 严重影响南水北调中线工
程' 郑石高速公路建设等重点
工程' 重点项目生产经营秩序
的问题&寄生在油气田 '电力 '

通信'煤矿等重点企业周围#侵
蚀国有财产和资源# 从事非法
开采'冶炼'收购的各类场点 #

以及治安情况复杂的出租房

屋'矿场工地'都市村庄$

专项行动的重点打击对象
为% 盗窃哄抢' 诈骗' 抢劫企
业财产# 敲诈勒索' 报复陷害
企业生产经营者的刑事犯罪 &

强买强卖' 强装强卸# 妨碍行
政执法人员执行公务# 作恶多
端# 危害一方的地痞 ' 村霸 '

市霸和流氓恶势力& 破坏' 扰
乱企业周边治安环境违法犯罪
的惯犯主犯等$

会议要求各级优化办及纪
检监察部门要配合有关部门 #

加大监督检查力度# 严肃查处
有令不行' 有禁不止等各种顶
风违纪行为& 对违反省委省政
府和市委市政府决定# 以任何
借口'任何名义'任何方式推诿
扯皮'消极对待等不作为'慢作
为的#将对主要领导'分管领导
和直接责任人#坚决追究责任$

!"#$%&'(

公务员笔试 ./日放榜
3456789

本报讯!记者 王红"昨日#记者从省人事
厅获悉#全省

"##$

年统一考试录用公务员笔
试将于

%

月
!&

日公布#面试方案已由省委组
织部'省人事厅敲定$

据介绍#本周五#全省
"##$

年度公务员
笔试成绩将公布在河南省人事厅网

'''(

)*+,(-./(0*

及河南人事考试网
'''()*+,1,(0.2

$

成绩公布后#人事部门将按拟录用职位
!!3

的
比例从高分到低分确定参加面试人员# 并统
一进行网上公示$ 面试人员确定后#全省统一
面试将于

%

月底至
$

月上旬分批进行$

据介绍# 目前全省
!"##

余名面试考官已
培训完毕#面试考官将采取异地交流制#每个
面试考官小组由

$

名考官组成#其中要有
"

到
4

名外地或外单位考官$ 面试主要采取结构化
面试的方式进行#主要考察应试者的综合分析
能力'言语表达能力'计划组织协调能力'应变
能力'自我情绪控制'人际合作意识与技巧'求
职动机与拟任职位的匹配性'举止仪表等$

八万多人报名中考
:;<= !5%&3>

本报讯!记者 覃岩峰"昨日
6

记者从郑州
市中招办获悉# 我市今年中招共报名

5%"$#

考生#其中市区共报考
"7$4$

人$数据显示报
考市区各普通高中学校人数基本正常# 和去
年比没有出现大起大落现象$

据了解#全市中招报名工作从
&

月
"5

日
开始# 经过紧张有序的工作# 于日前圆满结
束$ 据统计#今年全市共报考

5%"$#

人#比去
年减少

!5%&3

人# 其中报考普通高中
$&%"3

人#比去年减少
54!3

人&报考普通中专
$$#"

人#比去年减少
3#&&

人&报考职专!高"

"74&

人 !不含部分免试到职业学校上学的学生
数"#比去年减少

$!5&

人$ 市区共报考
"7$4$

人# 比去年减少
!!4

人# 其中报考普通高中
"%&74

人#比去年增加
&##

人&报考普通中专
"43"

人#比去年减少
$4%

人&报考职专!高"

$"!

人#比去年增加
!3"

人$ 目前已进入考场
编排阶段$

贯彻落实中央领导重要讲话精神
推动经济社会实现跨越式发展

8
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9

王文超强调# 要以先进文化建设为引
领#努力推进文化事业和文化产业新发展$

要深化文化体制改革# 加快文化体制创新
步伐&加快政府职能转变#充分体现政府在
加快文化事业' 文化产业发展中的推动作
用&加快文化投融资体制改革#加大对文化
建设的投入力度# 尽快组建郑州市文化产
业发展投融资公司&制定并完善文化政策#

在财政'税收'土地'人才等各方面加大对
文化事业和文化产业的扶持力度& 要区别
对待'分类指导#加快文化单位改革$ 要努
力繁荣文化事业# 构建覆盖全市的公共文
化服务体系& 加快文化艺术' 新闻出版事
业发展# 加大文化遗产保护和开发利用力
度& 加快文化建设工程重点项目建设& 完
善公共文化设施网络布局 # 形成布局合
理 ' 城乡协调 ' 功能齐全的文化服务网
络$ 加快发展文化产业# 提高文化竞争力
和整体实力& 要整合资源' 统筹规划' 整
体推进& 要加快培育和发展新闻出版' 广
播电视'文化艺术'文化旅游等文化主导产
业#积极发展网络服务'广告会展和动漫等
新兴文化产业#大力支持文化娱乐'休闲健
身和艺术培训等社会文化产业# 努力把文
化产业打造成支柱产业&要实施品牌带动#

提高全市文化产业的竞争力& 要实施项目
带动战略#加快文化产业重点项目建设$

王文超指出# 要以文明城市创建为动
力#努力实现精神文明建设的新突破$在创建
工作中要重点做好四项工作% 把薄弱环节作
为创建文明城市的主攻方向& 把提高市民素

质作为创建文明城市的根本任务& 把基层作
为创建文明城市的着力点& 形成创建文明城
市的强大合力#确保各项创建工作落到实处#

努力实现预期目标$

王文超要求# 要以加强思想道德建设
为基础# 努力探索大学生和未成年人教育
的新途径# 不仅要大力提高他们的科学文
化素质# 更要大力提高他们的思想政治素
质$ 要以理想信念教育为核心#深入进行正
确的世界观'人生观'价值观教育&要以爱
国主义教育为重点# 深入进行民族精神教
育&要以基本道德规范为基础#深入进行公
民道德教育&要以全面发展为目标#深入进
行素质教育$

王文超指出#党的十七大是我国经济社
会发展进入关键阶段召开的一次重要会议#

对于统一全党思想#动员全党全国各族人民
在党中央领导下#顺利完成(十一五)规划#

构建社会主义和谐社会#夺取中国特色社会
主义事业新胜利# 具有重大而深远的意义$

在这个关键的时刻# 要加强宣传思想工作#

为十七大胜利召开营造良好的理论氛围'舆
论氛围'文化氛围和社会思想氛围$ 要以胡
锦涛总书记'李长春同志视察河南'视察郑
州为契机和动力#扎实工作#加快发展#以优
异成绩回报中央领导同志对我们的关怀和
厚爱#迎接党的十七大胜利召开$

市委常委及副市级以上党员领导同志&

市长助理及市人大常委会'市政府'市政协秘
书长和市委常务副秘书长& 市直机关各单位
主要负责同志# 市委常委担任正职部门的常
务副职&各县!市"区党委正职参加会议$

郑州!形势喜人"大有前途#

8
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正在火热建设中的郑东新区高楼林立#塔
吊高耸# 宽阔的道路与盛开的鲜花相映相谐#

清澈的龙湖碧波荡漾#让人心旷神怡$ 在郑东
新区管委会#省委常委'市委书记王文超代表
郑州市四个班子和全市

$##

多万人民向李长
春一行的到来表示热烈欢迎#并介绍了郑州基
本市情和经济社会发展情况$

王文超说#郑州抓住中央促进中部崛起的
战略机遇#提出(加快发展'维护稳定'为民谋
利)的总体要求#做出全力推进经济社会跨越
式发展的重要决策#以八项重点工程和

"5#

个
项目为抓手 # 推动经济社会又好又快发展 $

"##%

年#全市生产总值突破
"###

亿元#经济总
量在全国

3&

个大中城市排名由
"##"

年的第
"#

位上升到第
!5

位#在
"$

个省会城市中排名
由

"##"

年的第
!"

位上升到第
!#

位& 地方财
政收入

"##%

年突破
"##

亿元#在全国
3&

个大
中城市和

"$

个省会城市中分别排名第
!4

位
和第

%

位$ 听到这里时#李长春还询问了郑州
与武汉'西安等周边城市的发展对比情况$

李长春对我市在加强先进文化建设'丰富
群众精神文化生活方面的做法表现出了极大
兴趣$ 当听到我市以社区文化'村镇文化建设
为重点#全面加强群众文化阵地建设#年底前
将实现县!市"区有文化馆'图书馆#街道有文
化站#社区和行政村有文化活动室时#李长春
问%(在郑州平均走多远就可以到一个文化活
动场所* )当听到(每个社区都有一个群众文化
活动场所# 小的有

"#

多平方米# 有的更大一
些)的答复时#李长春表示满意$

王文超还介绍了我市在积极推进文化体
制改革方面的做法$ (郑州晚报成立有限公司#

对经营部分实行企业化运作$ 郑州歌舞剧院实
行了以投资主体股份制'市场运营项目制等为
主要内容的体制机制改革$ 豫剧院'曲剧院合
并建立郑州戏曲艺术剧院#杂技团实行了股份
制改造$ 文化体制改革和市场化运作结出了丰
硕成果#大型原创舞剧+风中少林,'+禅宗-少
林,音乐大典实景演出项目'大型科幻儿童电
视剧+快乐星球,'舞蹈+牵手,等均创出了较好
的社会效益和经济效益#正在创作的舞剧+洛
神,年底将搬上舞台#+小小说选刊,发行量继
续在文学刊物中保持全国领先水平#小樱桃系
列漫画图书发行量占内地原创动漫图书总发
行量的

3#:

$ )

李长春对郑州歌舞剧院的股份制改造给
予充分肯定#并要求有关方面予以宣传报道$

李长春说# 我们过去曾经搞过事业单位企业
化管理# 所以有的地方就把市场化运作理解
为事业单位企业化管理了$ 现在要强调的是#

法人必须是合格的市场主体#是企业$ 从体制
上来说#事业单位企业化管理是最不规范的&

从发展社会主义市场经济来说# 这种体制既
有计划经济#也有市场经济#是最不好的$ 市
场化强调主体#文化创新的主体是文化企业#

企业是创新的主体#要以市场为导向#实行市
场化运作$

听完郑州整体情况介绍后#李长春用(形
势喜人#大有前途)八个字给予高度评价$ 他
说%(河南处处大变化#郑州更是如此$ 很多过
去绘制的蓝图#现在都变成了现实&很多过去
不敢想'不敢做的#现在也都做得很好#抓得很
实$ )对于郑东新区建设工作#李长春说#(郑东
新区的建设起点很高#对于提高郑州市在全国
的地位起到了很好的带动作用#郑州作为交通
枢纽所产生的辐射力'吸引力都会因此大大增
强$ 而且#郑东新区的建设对于全国城市建设
的理念也有新突破#会大大提升河南在国内外
的形象$ )

位于
;<=

中心区的郑州国际会展中心#

是集会议'展览'商务'娱乐等为一体的大型会
展场馆#达到国际

&>

级智能型建筑标准$李长
春认真察看了一号展馆'会议中心轩辕厅等处
的硬件设施$ 得知会展中心建成以来#已经承
接主办了

3"

次各种规模的展览会#效益良好#

李长春说%(你们的硬件设施很现代化#下一步
要提高整体运营和管理水平#加快与世界会展
市场的接轨$ )

希望广大社区工作者带着对群
众的深厚感情"搞好服务"为群众
提供更好的生活环境

建设现代化和谐社区是构建和谐社会的需
要#也是创建文明城市'提高群众生活品质的需
要#李长春对此十分关注$

%

月
$

日下午#他冒

着酷暑来到位于南阳路与北环路交叉口的清华
园小区#实地察看社区居民的生活情况$

清华园小区里居住着
!$##

余户居民#是
首批国家康居示范工程之一$ 小区里草坪盖
地#绿树成荫#邮局'银行'超市'健身场所一应
俱全#绿化率达

&!:

$ 李长春一走进小区门口#

就被热情的居民们围了起来 #(老书记您来
啦)'(老书记您好啊)$ 李长春和大家打着招
呼# 亲切地问业主们在这里生活过得怎么样#

治安情况如何#物业管理费贵不贵$ 听说这里
生活环境安全和谐#各种文体活动开展得有声
有色#李长春满意地说%(看到你们生活得这么
好#我感到非常高兴$ 衷心希望你们的生活越
过越好#身体健康#万事如意$ )

智能化监控中心'文化艺术中心'社区阅
览室..每到一个地方# 李长春都看得认真#

问得仔细$ 他还和正在文化艺术中心学琴的孩
子们亲切合影#勉励他们练好技艺#将来成为
对国家和人民有用的文艺人才$ 听说郑州市
37#

个社区已实现达标升级# 社区文化设施基
本到位# 人居环境得到很大改善# 李长春说%

(社区是构建社会主义和谐社会的基本细胞和
关键环节#我们的很多政策措施都需要落实到
社区'实现在社区$ 希望广大社区工作者带着
对群众的深厚感情#搞好服务#为群众提供更
好的生活环境$ )

你们要北学儿艺"南学!蓝猫$
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闯出一条路子
离开清华园社区#李长春来到了我国首部

大型儿童科幻剧+快乐星球,的拍摄基地$

+快乐星球,由郑州电视台和中央电视台'

河南超凡影视公司联合制作$第一部共
&"

集#

"##4

年
7

月在央视八套首播# 创下央视该时
段收视率新高&第二部

&4

集#于
"##%

年
4

月
和

$

月在央视八套'少儿频道播出#刷新了央
视少儿频道最高收视纪录$ 随后#全国几十家
电视台争相播出#+快乐星球,主题网站每天的
访问量高达

!

万人次#在我国少年儿童中引发
了一场旷日持久的(快乐风暴)和(快乐星球现
象)$日本'泰国'越南'伊朗等国家纷纷也联系
洽谈+快乐星球 ,的播出事宜 #目前 #+快乐星
球,第三部已经接近杀青#计划于今年暑期在
央视播出$

不仅如此#以+快乐星球,为核心#同名图
书'同名漫画'同名音像制品'同名儿童营养食
品'同名文具用品等衍生产品相继问世#一个
多产品'跨行业的立体交叉的(快乐星球)儿童
产品体系正在形成$

李长春与该剧导演张惠民等进行了座谈#

了解该剧产业开发的设想和打算$ 李长春说#

现在的儿童剧'动漫'连续剧也得靠产业化和
市场化# 需要有一批文化领域的战略投资者$

现在#河南的要害是缺乏战略投资者$ 北京就
好一些#北京儿童艺术剧院的改革就是靠北京
传媒集团公司投资#北京歌舞团的改革是靠北
京旅游集团投资#中国木偶剧团的改革也是采
取了这种模式# 而且与儿童动漫结合了起来$

北京儿艺改革前#每年的收入是
$#

万元#而且
全都是靠门票$ 股份制改革之后#去年的营业
额达

&###

万元# 其中直接来自票房的约
"###

万元#其他
3###

万元来自衍生产品$ 儿童节目
搞得好的还有湖南的 (蓝猫)# 在儿童动漫方
面#它是全国的(大哥大)#在全国动漫市场占
很大比重#而且衍生产品也开发得很好$ 所以
你们要北学儿艺#南学(蓝猫)#参照它们闯出
一条路子$

李长春说#我们现在正在推动电视台的改
革#改革方向就是制'播分离#把制作的力量剥
离出去#尽快把它企业化#而且要把企业化改
制和股份制改造结合起来$ 股份制改造可以吸
引战略投资者$ 现在影视剧制作政策很好#市
场条件也很好$ 要帮助企业尽快培育战略投资
者$ 李长春特别指出#政府支持的方式也要调
整#要用公司的方式运作$ 政府也要成立投资
公司#把财政投资交给它#由它去运作$ 当了解
到我市也正在筹备建立文化产业发展投融资
公司时#李长春给予了肯定$

李长春还看望了参与+快乐星球,第三部
拍摄的小演员#与他们合影留念#并嘱咐他们
要做到拍片'学习两不误$

一天多的考察#李长春既肯定了我市经济
社会发展所取得的成绩#也为我市的文化体制
改革指明了方向$ 相信在全市人民的共同努力
下#我市一定会实现经济发展新跨越和文化发
展新跨越#郑州的明天一定会更美好$


